

AGENTUREN

Epica Awards: Zweimal Silber, dreimal Bronze für Österreich

23. November 2017



Heimat Wien mit "Grow with your Garden" für Gardena

© Heimat Wien

Heimat Wien und Demner, Merlicek & Bergmann holten fünf Trophäen nach Österreich.

Die Epica Awards gehören zu den führenden kreativen Wettbewerben der Werbebranche. Seit 1987 werden sie vergeben, die Jury besteht aus Fachjournalisten aus mehr als 60 internationalen Magazinen und Onlineseiten der Kommunikationsbranche. Agenturen aus mehr als 70 Ländern nehmen an den Awards teil, die als internationale Leistungsschau in Sachen Kreativität gelten. In diesem Jahr holten Heimat Wien und Demner, Merlicek & Bergmann Trophäen nach Österreich.

Heimat Wien war dabei für Gardena erfolgreich. Das Überformat „Grow with your Garden“ im Street-Art Style, dessen Umsetzung in Zusammenarbeit mit Megaboard & Blaupapier erfolgte, sicherte der Agentur eine silberne Pyramide. Dazu prämierte die Jury die Anzeige „Real Tweets“, ebenfalls eine Arbeit für Gardena, mit Bronze.

Bei den Epica-Awards konnte sich aus Österreich außerdem Demner, Merlicek & Bergmann über einmal Silber für Darbo, „Signed by Bees“ und zweimal Bronze für Stiegl, „Crafted with Patience“ freuen.

[Red.]